
次回の例会

ジェニファー・ジョーンズ

クラブテーマ ： 持続可能なロータリー（サスティナブル  ロータリー）～絆の再構築へ～
地区スローガン ： 感動、感激、そして感謝

尾賀 康裕

《 2022-2023年度   R.I. テーマ 》

寄付金の状況

 5月18日分 累　計 目   標 

ニコニコ箱 39,000円 2,306,300円 3,000,000円

米山奨学金 2,000円 2,196,000円 2,544,000円

ロータリー財団 6,000円 3,580,020円 3,880,000円

ありがとうございました。

大分 RC訪問はとても有意義な時間となりました。 ( 淡島智子 )
暑くなりました。もう夏服で出席しました。 ( 宮﨑茂和 )
鷲田泰紀
 各　君

市橋信孝
 各　君

大分行きのサンダーバードにメガネを忘れましたが、無事本日
午前中戻って来ました。お騒がせしました。 ( 角谷恒彦 )
柳町さん、卓話ありがとうございました。 ( 谷﨑由美子 )
この度の皆様のご厚情に感謝いたします。ありがとうございま
した。 ( 平野洋一 )
卓話をさせていただきありがとうございました。 ( 柳町剛弘 )
瀬越智和
在籍御祝 /入会在籍 30 余年となりました。健康に感謝。本日
は開会点鐘いたします。よろしくお願いいたします。 (吉田清二)
【誕生日御祝】嘉屋次郎・山本　宝
【配偶者誕生日御祝】橋本泰久
【結婚記念日御祝】辻橋清和・橋本泰久・細江　究
 各　君

■ 開会点鐘 ： 12時30分
■ 閉会点鐘 ： 13時30分

■ 会場：ザ・グランユアーズフクイ
■ 栄誉行事 / 
 クラブ協議会 ( 次年度奉仕担当事業計画発表 )/ 理事会 

■ 6月   1日(木)  
   栄誉行事/
   クラブ協議会
  (次年度奉仕担当事業計画発表)/
   理事会
■ 6月   8日(木)  
   大分RC友好訪問　報告
■ 6月15日(木)  
   会員卓話(嘉屋 次郎会員)
■ 6月22日(木)  
   クラブ協議会(今年度事業報告)
■ 6月29日(木) 
   RACと最終合同例会(夜間)

12 時 30 分 開会点鐘
 会長挨拶
 表　彰   米山功労者
  第 4 回　北島　恬会員
  第 2 回　石丸  敦士会員、岩下  春幸会員
  第 1 回　谷﨑  由美子会員、堀内  康代会員
 委員会報告
 社会奉仕委員会 /
  小野田  亮委員長 ( 福井 RC　寄付・寄贈・植樹の歴史 )
 幹事報告・その他
 会員卓話 ( 専田 武志会員 )　
13 時 30 分 閉会点鐘

今後の予定

2023年6月 1日(木)

■ 5 月 31 日 ( 水 )　 福井北 12：00 ～ 12：30
  ザ・グランユアーズフクイ　1F
    大手町カフェ前

荻原　昭人
吉田　清二
山内鴻之祐
中広　　久
松田　将裕
角谷　恒彦

会長
副会長
直前会長
幹事
会計
会場監督

後藤　正邦
増田喜一郎
清水　盛伸
城戸　利枝
渡辺　崇嗣
村田　長隆

クラブ奉仕
職業奉仕
社会奉仕
国際奉仕
青少年奉仕
ロータリー財団

角谷　恒彦
初瀬川達郎
長谷川英一
中山　浩成
野路　純平

副幹事
副会計
副会計
副会場監督
副会場監督

渡邉　義信
清水　則明

監事
監事

ビジター受付

ロータリー財団増進特別寄付金

米山奨学特別寄付金ニコニコ箱
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2023年5月25日　第3536回本日の例会

　皆さん、本日は荻原会長がお休みで、そ
の代行と言おうか山内パスト会長の代行と
言おうか、初めての例会点鐘です。よろし
くお願いいたします。職業と RC活動の兼
ね合いは大変難しい所です。

　さて、本日何についてお話しようかと思いましたが、ご存
じのように 5月 8日 ( 月 ) に新型コロナ感染症が第 2類から
第 5類に分類されました。今後我々は種々の感染症にどう対
処し生活したら良いかを中心にお話したいと思います。
　コロナに関して福井で 2020.3.18 にコロナ第 1号が報告さ
れて以来今日まで多くの質問が寄せられました。よく聞かれ
る事は、
①  新型コロナ感染症第 8波まで何人位感染したか？
　COVID-19 感染者 ( 日本では新型コロナ感染症 ) は世界で約
6億 6,000 万人、死亡者 6万人強と言われます。
　今回のパンデミック、新型コロナ感染症は、約 100 年前の
パンデミックだったスペイン風邪 (1918-1920) と比較される
事が多いですが、スペイン風邪の感染者数は当時の世界全人
口 18 億の約 1/3 の 5-6 億、死亡者約 5,000 万人以上、収束
に約 4年かかったと言われています。
②  第５類感染症になり新型コロナ感染者数の把握はどうな
りますか？マスク、手洗い等は必要ですか？
　５類になり大きく変わった事の 1つに感染動向把握が困難
になった事があります。何故なら、既にご存じの方も多いと
思いますが、コロナ感染者数報告が、全数把握から定点把握
(全国各地であらかじめ指定した医療機関(全国約5000ケ所、
福井では 39 ケ所から 1/W回毎週集計する方法 )　に変わっ

た為で、毎日の感染者数が見えない点、各自対応は状況や場
所をみて自己判断が必要になりました。
③  コロナ後遺症とはどういう症状ですか？
　新型コロナ感染症は明かにインフルエンザ等の他のヴール
ス感染症と違います。季節性がなく死亡率も圧倒的に高い。
大人の死亡率は低下してきましたが、第７波以降はワクチン
接種率が低い子供の死亡率が高くなりました。又、後遺症も
10~20%以上の報告もあります。頭痛、食欲不振、倦怠感、
味覚異常、優柔不断、鬱症状、不眠を訴える人が多い。血液
件査ではチエック不可。治療は抗うつ剤、鎮痛剤、眠剤、漢
方薬等しかなく決定的な治療薬は今の所無い。
④  新型コロナの 2次被害とは？
検診率の低下の影響による進行癌の増加等、生活習慣病の増
加、コロナフレール等多岐にわたる被害が報告されている。
⑤  今後ウィズコロナの生き方のポイントはどうでしょう？
　日本と英国、米国の抗体陽性率を調べてみました。( 令和
5.3 現在 ) 各 42.3%、50%、75%でした。主要国の中で日本
が一番低くかった。
今後の対策のポイントは
１. 本人自身の自己管理が必要で、個人の知識と生活の知恵
が要求される時代である事の認識の必要性。更に強力なパン
デミックが襲来するかもしれません。誰もが普段から心構え
が必要です。
２. 幸い福井 RCには医師会員もいらっしゃいます。なんでも
相談出来る、かかりつけ医を持ち、自己管理の参考にし、各
自が判断して行く事が大切だと考えます。
　以上、今回のパンデミックがこのまま収束し正常な経済、
正常な社会が 1日も早く戻って来る事を願いつつ、本日のご
挨拶を終わりたいと思います。

2022-23 年度  会長エレクト
吉田  清二

５月は「青少年奉仕月間」です。 － 多様化する若者たちや地元のニーズに応えて独自の青少年活動にエールをおくり感動、感激。  －

会長挨拶
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報告

同好会【友の輪会】
　5月 7日 芦原ゴルフクラブにで、ゴールデンウィークの最後の日に友の輪会が行われました。
　今回もあいにくの雨でしたが、参加者は、元気に最後まで楽しくラウンドすることができました。雨でなかな
かスコアーが、まとまらない中、岩下さん、伊井さん、清川の組が、強固なチームワークで団体戦優勝をいただ
き、エスポワールのマンゴーホールケーキを各自頂きました。個人戦は、これまで実力が発揮出来ず低迷してい
た清川が、復活優勝し、リカ華さんの高級シャンパンをゲット !!
　本年度友の輪会長として、受付、会長挨拶、司会、優勝コメントと皆さんのおかげで満喫した 1日でした。な
んかすいません。次回は、7月 2日に寺本さん、椿原さん、清川の担当 3人集で、多くのご参加をお待ちしてお
ります。

友の輪会　会長　清川卓二

　5月 14 日 ( 日 )、会長幹事は別
のロータリー業務のため、清水 則
明パスト会長と私 ( 浅井）とで丸
岡 RC創立 45 周年記念式典にス
ポンサークラブとして出席してき
ました。
　当日は、姉妹クラブとして島原南 RC（長崎県！）、友好クラ
ブとして三国 RC、山中 RC（石川県）の皆さまも出席されてお
りました。10 年以上に亘って力を入れているタイとの国際奉
仕事業の歩みをお聞きしましたが、ロータリーアンに留まらず、
地元高校生もタイとの交流事業に参加するなどの素晴らしい取
り組みでした。チャーターメンバーのお一人である南  利明会
員も元気に出席され、活気ある丸岡 RCを感じた一日でした。

　5月 14 日 ( 日 )、荻原会長と中広幹事とで福井フェニックス
RC創立 30 周年記念式典に出席してきました。
　当日は、尾賀 康祐ガバナー、姉妹クラブである台北陽光 RC
より 20 名以上の会員とその
ご家族、福井県下 RC会長、
幹事、福井市長がご出席され
ており、松原 六郎パストガ
バナーより 30 周年の歩みや、
記念事業として「1人親家庭
への高校制服支援」の報告が
されました。

　5月 21 日 ( 日 ) 第 171 回福井県下 RC
現・新会長幹事会が福井フェニックスホスト
のもと行われ、現・新会長幹事　4名で出席
しました。
　各クラブ事業実績、事業計画の発表のあと、
3名のガバナー補佐より講評をいただきました。

福井フェニックス RC 創立 30 周年記念式典

第 171 回福井県下 RC現・新会長、幹事会

丸岡 RC 創立 45 周年記念式典



● 現在会員 137名
● 出席者 67名
● 欠席者 62名
● 出席免除者欠席 8名
● 今回例会出席率 51.9％

● メークアップ 25名
● 欠席者 27名
● 修正出席率 80.2％

 4 月 20 日 ●メークアップ　　　中広　久、角谷恒彦、玉木洋、城戸利
枝、藤本潤一、長谷川智洋、前川小百合、出雲路康照、浅井
正勝、清川卓二、森川圭造、淡島智子、細江究、萬谷光司
(5/16-17 大分RC友好訪問)、瀬越智和(5/17 福井RAC)、荻原昭
人、中広　久、吉田清二、角谷恒彦(5/21 第171回県下RC現・
新会長幹事会)、野村直之(5/21 地区 2023-24年度地区補助金
審査・交付決定会) 各  君

 2023 年 5 月 18 日　　第 3535 回　

委員会報告

柳町  剛弘 会員

幹事報告

会員卓話

　平素は皆様方より沢山のご寄付をいただき本当にありがとうございます。
　5月 11 日時点で目標の 3,000,000 円に対し 2,306,300 円となっております。
いただいた寄付金は社会奉仕、職業奉仕、国際奉仕、青少年奉仕といった奉仕

活動に使わせていただいておりますし、技能実習生、職場訪問例会、ガウディプロジェクトなどにも使わせていただいており
ます。
　このようにニコニコ箱の寄付金は大切な社会奉仕活動を行っていくための原資となっていますので、今年度の例会も今日含
め 7回となりましたが、引き続きのご寄付をどうぞよろしくお願いいたします。

　株式会社やなぎ町　”やなぎまち　よしひろ ”と申します。本日は、卓話の機会を頂き、誠にありがとうご
ざいます。本日は、わたくしの自己紹介と私のお店、仕事についてお話させて頂きます。

（プロフィール )　わたくし、やなぎまち  よしひろは、1981 年 昭和でいいますと昭和 56 年 10 月 23 日うまれで、現在 41 歳で
す。男３兄弟の真ん中です。一つ上に兄がおり、４つ下に弟がおります。現在、妻と子供が二人おります。こどもは、４歳の
娘と０歳８か月の息子です。年の割に、こどもが小さいのは、ようは、結婚というものを 2回させて頂いたからです！この部
分に関してご興味のある方は、お酒の場ででも聞いてください。さけのあてにくらいはなるかなと思います。生まれは、清水
町の丹生郡グリーンハイツというところでした。
　小学生からずっと少年サッカーをやっており、中学生のときに福井市代表にも選ばれました。中学生時代には輝かしい活躍
をしたように見えますが、これは全て、勉強をせずに、推薦で学校群に行きたいという今思えば浅はかで、馬鹿げた考えを、
当時は本気で考え実行しておりました。もちろん、推薦はもらえず、最後は必至で勉強し、なんとかギリギリ高志高校に入れ
ました。やれば出来る子だけど、なかなかやらない子だったのかもしれません。
　大学は、ご縁あって東京の国士館大学に入学することになりました。ご縁あってといいますか、国士館しか受からなかった
という言い方も出来ます。同じ国士館大学卒業ということで、角谷先輩にはいつも声をかけて頂いてます。先日もマスク生活
をいいことに普段から仲良くさせて頂いているワイルドちょい悪な雰囲気の村中さんに憧れて、髭をはやしていたら、何勝手
に髭はやしてるんや。と脅すように声をかけて頂きました。ありがとうございました。現在髭はきれいさっぱり剃らせて頂き
ました。大学時代から、ずっとバイトは飲食関係でした。親から何か言われたわけではありませんが、自然と飲食の仕事に興
味が行ったのだと思います。
　新卒で入社したダイナックという会社は、サントリーグループの中で、主に関東関西で様々なジャンルの飲食店を展開して
おり、在学中から、大学卒業後はダイナックに入りたいと考え、ダイナックが運営する飲食店でバイトをして、無事入社に至
りました。ダイナックでは、主に店舗運営はじめ様々なことを勉強させて頂きました。

　その後は、料理を学びたく桜が丘という和食のお店に入りました。当時は、渋谷、六本木、銀座と店舗を出し勢いのある和
食店でした。ありがたいことに、厨房と表両方の仕事をさせて頂き、この桜が丘での期間は、本当に料理の勉強、接客の勉強、
毎日でした。たぶん、一日 16 時間くらいは働いていました。非常に厳しい大将でしたが、ここでの経験が今の私の血となり肉
となり、壁にぶつかったときとか、この時代のことをいつも思い出して、やるきを振り絞ったりしてます。六本木店には、場所柄、
俗にいう芸能人やいかにもヒルズ族みたいなギラギラした経営者、大会社の役員さんたち様々なお客様が来られて、刺激的な
会話を聞きながら仕事をしていた記憶があります。当時一緒に働いていた先輩がたは、東京はじめ、青森、福島、大阪などな
ど様々な場所で独立しており、今でもそのお店を回ったり、東京で何年かに一度同窓会みたいに集まって食事をしたりしてい
ます。このような先輩板前に出会えたことも大きな財産になりました。

( やなぎ町の外観 )　福井に戻ってからは、両親が経営する会社に入ります。この日本料理やなぎ町は、
元々私の父が一人で、今の福井大学の横で漁火という小料理屋をしていたのが始まりと聞いておりま
す。そこから片町のパレスインから入る細い路地に、割烹やなぎ町として開店しました。そこから、
現在の場所に移転し、日本料理やなぎ町になり、おかげさま
で現在創業 40 年をこえました。

( ハナミズキ )　やなぎ町は、一つ一つのお部屋に趣があり、女将や仲居さんが活ける
四季折々の草花など、落ち着いた空間のなかで日本料理を堪能して頂けるお店です。ご
用途としましては、ご接待を始め、ご両家のお顔合やご結納、ご法事のお席にもご利用
頂いております。もちろん、ご宴会にも対応しております。
 ( 座布団 )　現在は、テーブルと椅子の席が多くなっておりますが、少し前までは、やなぎ町の座布
団に座りたいから来店するお客様がいるほど、ふっかふかのお座布団が名物みたくなってました。
 ( 椀物 )　お出しする料理は、旬の食材と越前焼や越前塗といった地元伝統高原品の器をはじめ、日
本各地の器を使い目でも楽しめる品々をお出ししております。
 ( かに )　やなぎ町は、越前がにシーズンになると、大変多くのお客様が日本全国から越前がに
を目当てにご来店されます。
( せいこ )　あまりに多くの越前かにを扱うので、飲食店では大変珍しい、越前漁業組合から認
定証を頂きました。
( 認定書 )　会員の皆様はあまり見たことがないかもしれませんが、これは、越前町のかにを扱う水産会社
が皆持っている認定書です。これから流す短い動画は昨年度の初競りのときに、過去最大の大きさの越前
がにの極みが過去最高値でせりおとされたときのものです。金額がどんどん吊り上がり、最後せりおとし
た水産会社の名前がはっせられるので、見てみてください。
　やなぎ町で多くのお客様にご来店頂いている中で、私は、もう少し気軽に和食を楽しめる、行きやすい、お店があれば、もっ
と多くのお客様に来て頂き、やなぎ町を知ってもらえるのではないかなと。その思いは日に日に大きくなり、

( 柳庵 )　和食ダイニング柳庵の開店に至りました。店舗設計は、福井クラブ会員の鍋屋さんにお願い
しました。10 数年以上たっても飽きがまったくこない、むしろ年々、味が出てくる素晴らしい店舗デ
ザインは、鍋屋さんにお願いして本当によかったと思っております。今でこそ言えますが、開店当初は、
お客様から様々なご意見を頂きました。「親が長年つみあげてきたやなぎ町の名前をけ
がした」ですとか、「こんな店すぐつぶれるわ」ですとか、マイナスなご意見も多くあ

りましたが、なにより嬉しいのが、「美味しかった」「またくるぞ」、「こんな店ほしかった」、「和食を気軽にたべ
れて雰囲気もいいし、また来ます」本当に救われました。本店のやなぎ町で越前町との取引が多くあったおかげ
で、なにより新鮮な海産物が品多く仕入れるようになったのも、柳庵にとって、大きな武器となりました。のど
ぐろや、かれい、あなご、市場にならばないような海老、甘海老はありきたりですが、がさえび、とらえび、
おにえび、知らない海老が次々入荷するなどなど。。。
和食と福井の新鮮な海鮮を売りにして、おかげさまで県外内からお客様に来ていただいております。
( 黄金がに )　数千匹に１杯といわれる、ずわいがにと紅ズワイガニのあいの子の、黄金ガニも福井では一
番仕入れてます。
　やなぎ町、柳庵を営業していて、本当に耳にしたのが、個室ですか？個室でお願いします。という言葉
でした。当時の柳庵は完全個室が少なかったために、予約を逃すということが結構ありました。で、あれば、

個室の店を作ろうと出したのが柳月亭です。2名様でも、10 名様でも、40 名様で
も個室でご用意させて頂きます。おちついた個室でお料理お時間をお楽しみくだ
さい。と、これが、のちのちコロナ発生で大きな役割を果たしていきます。
　その前に、料理屋を展開しているやなぎ町ですが、このようなこともしていますと
いうことを紹介させて頂きます。

百貨店さんとのお仕事です。季節限定ではありますが、惣菜や弁当の販売、一番大きいのはおせち料理の販売
です。西武福井店さんのおせち料理のパンフレットの、表紙にある「西武福井店おすすめおせち」というところは、
半分はやなぎ町がつくってます。それと、年に２、３回になりますが、催事出店といいまして、期間限定の出
店をしております。この経緯は、またまた出てくる、村中さんですが、８年くらい前に突然夜、電話があり、
唐突におう、おれやけど、催事に出店せんか？うん。イエスかハイでいえや。そんな、流れで、東京の西武さん、伊勢丹さん、
松屋さん、色々なところで催事出店をさせて頂き、西武福井店での出店の導きをして頂きました。ちなみに、来月の６月７日 (水 )
から西武福井店６階で催事があります。村中さんの甘泉堂さんも出店し、催事限定のコラボ弁当もありますので、お時間のあ
る方はお立ち寄り頂ければ嬉しいです。

ニコニコ箱委員会　瀬越  智和 委員長

　今年度・次年度の理事・委員長の方は、
5月 25 日例会終了後に、今年度・次年度
の引継ぎ連絡会を開催いたします。欠席
の場合は代理を立てていただきます様お
願いいたします。

幹 事　中広　久

本日のお食事 ( 松花堂 )

・新生姜ご飯　・味噌汁　・魚の西京焼き
・豚のしょうが焼き　・鯵とヤングコーンのフライ
・刺身　・水雲　・香の物　・デザート


	会報表面-2023.05.25第2741号
	会報中面-2023.05.25第2741号

